

sus discípulos tantos conocimientos y entre ellos les había demostrado la *inmortalidad del alma*; fué acusado de traidor contra la forma de gobierno y contra la creencia de su época por cuya causa fué encarcelado y condenado sino se retractaba de las doctrinas que había propagado, viendo Platón la crítica situación de su maestro Sócrates, le aconsejó que aceptase una retractación y se ofreció á servirle de fiador en aquel trance; Sócrates se opuso á lo que le proponía su discípulo y prefirió la muerte antes de retractarse de las doctrinas que él consideraba verídicas.

La muerte de Sócrates dispersó á los discípulos; Platón se trasladó á Mégora y allí concurrió á la escuela de Euclides. Más tarde visitó á Egipto é Italia. Tras diez años de ausencia, por los de 390 antes de Jesucristo, regresó el filósofo á su patria, aunque bien pronto hizo un segundo viaje á la Italia inferior, desde la cual pasó á Sicilia. En esta isla fué presentado por Dión, su amigo y discípulo, á Dionisio el *Antiguo* soberano de Siracusa que le recibió con magnificencia, mas Platón se atrevió á censurar los excesos del tirano y ésto despertó el enojo de Dionisio que le hubiera condenado á muerto si Dión no hubiera procurado calmar la ira del soberano. Salvó pues, el filósofo la vida, pero no la libertad. Vendido como esclavo á un inculto lacedemonio que le condujo á Egena, fué á esta isla rescatado por Dión. En el año equivalente al de 388 antes de Jesucristo hallábase Platón de vuelta en Atenas. Contaba 41 años de edad. Por aquella época fundó la *Academia* á la que acudían muchos discípulos ávidos de instruirse con las lecciones de tan sabio maestro. Después de veinte años de enseñanza, durante los cuales compuso casi todos sus escritos, cediendo el filósofo á las instancias de Dión,